

WISSEN, WOHNEN, ARBEITEN, BEGEGNEN

Szenisch-Informativer Rundgang durch das Polyfeld

Samstag, 26. September 2015 14.00–15.30 Uhr Treffpunkt Bahnhofplatz Muttenz

Die bisher durchgeführten szenisch-informativen Polyfeld-Rundgänge stiessen auf eine grosse Nachfrage. Deshalb hat der Gemeinderat zusammen mit der Aktion FHNW "Unterwegs für das Polyfeld Muttenz" einen weiteren Termin angesetzt. Begleiten Sie Danny Wehrmüller (bekannt als Regisseur der theatergruppe rattenfänger) auf einem spannenden Spaziergang durch das Polyfeld. Lauschen Sie, aufgelockert durch sinnreiche Gedichte, der wechselvollen Geschichte des Quartiers und werfen Sie einen Blick in seine Zukunft, die bereits begonnen hat.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Gemeinderat

